

## Vor der Wahl informieren

**Die Windkraft bewegt die Erbendorfer nicht erst seit der Podiumsdiskussion der Bürgermeisterkandidaten. Und sie bleibt Gesprächsthema.**

Im Nachgang an die Podiumsdiskussion am 24. Januar im Kolpingheim Erbendorf stellt sich uns die Frage, wie der persönliche Informationsstand der drei Bürgermeister-Kandidaten ist. Auf der technischen Seite ist klar, dass Bernhard Schmidt dies aufgrund seiner Tätigkeit wissen muss. Auch Johannes Reger sollte wegen seiner Ausbildung und Tätigkeit als Ingenieur gut informiert sein. Auf der anderen Seite sind jedoch auch die Auswirkungen und Risiken dieser Technologie zu betrachten.

Diese rücken aufgrund in den letzten Jahren stark gestiegenem Anlagenbestand sowie der massiv gestiegenen Größe der Windräder immer mehr in den Fokus. Der Sachverhalt wird aber von den Betreibern und der Windkraft-Industrie unter den Tisch gekehrt bzw. bestritten. Bis das Thema „Windkraft im Hessenreuther Wald“ wieder aktuell wurde, müssen wir leider zugeben, dass auch wir hierzu schlecht informiert waren. Mittlerweile haben wir uns aber intensiv hiermit beschäftigt und uns gehen nach und nach die Augen auf.

Die Frage an die Bürgermeisterkandidaten von uns ist: „Habt Ihr Euch mit dem Thema Windkraft in diese Richtung auch schon tiefergehend beschäftigt?“ Das Wohlergehen jedes Bürgers sollte dem Bürgermeister sehr am Herzen liegen. Aus diesem Grund sehen wir das künftige Stadtoberhaupt in der Pflicht,

sich eingehend mit diesem Thema zu befassen. Wie Jochen Neumann sagte: „Es gibt Leute, die sind dafür. Andere sind dagegen und vielen weiteren ist es wurscht.“ Wer sich hier nicht oder nur einseitig informiert, darf sich nachher nicht beschweren. Die Aussage „Wenn ich das gewusst hätte ...“ kommt dann zu spät. Deswegen fordere ich meine Mitbürger auf: „Informiert euch im Vorfeld der Kommunalwahl. Noch wichtiger ist dies, wenn der angekündigte Bürgerentscheid kommt. Denn dieser entscheidet über unsere Heimat, unsere Gesundheit und unser Leben in den nächsten Jahrzehnten.“

**Heike und Norbert Reger,  
Erbendorf**